

2024年6月18日

関係者各位

6月17日における当社ビルで発生した事案について

株式会社三城
経理総務課

去る2024年6月17日午前9時半ごろ、当社ビル館内において複数名が喉などに刺激を受け、咳き込むなどの現象が発生しました。

匂いや煙等は確認されず、各症状もそれほど深刻なものではありませんでしたが、複数名に同じ症状がほぼ同時に出たため、念のため消防に連絡をしたところ、警察も加わって調査及び検査していただくことになりました。結果、人体に影響を及ぼすような物質は発見及び探知されず、特に異常はないとの判断をいただきました。

この度は、地域住民の方々や取引先等関係者の方々にご不安な思いをおかけし、また多大なご迷惑をお掛けしましたことを深くお詫び申し上げます。

また、ご尽力いただきました消防局、警察関係者の方、お礼申し上げます。

なお、関係者の方より、エアコンのメンテナンスを再度行ったほうが良いのではというお話があったため、業者に依頼、点検してもらいましたが異常は見つからず衛生的にも問題がないという結論に至りました。

結果、原因不明の状態ですが、原因究明に向け引き続き調査していきたいと考えております。

改めまして、今回ご迷惑をお掛けした皆様に心よりお詫び申し上げます。

何卒ご容赦くださいますよう宜しくお願い致します。